



NATIONS UNIES

JOURNAL

COMITÉ DES UTILISATIONS PACIFIQUES DE L'ESPACE EXTRA-ATMOSPHÉRIQUE

CINQUANTE-CINQUIÈME SESSION
Vienne, 6-15 juin 2012

VENDREDI 8 JUIN 2012

N° 4

Programme des séances du vendredi 8 juin 2012

10 heures-13 heures

648^e séance

Salle M1

Point de l'ordre du jour

- [5] Débat général
- [6] Moyens d'assurer que l'espace continue d'être utilisé à des fins pacifiques
- [8] Rapport du Sous-Comité scientifique et technique sur les travaux de sa quarante-neuvième session

Présentations spéciales sur les activités spatiales

À l'issue de la 648^e séance, que le Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique tiendra dans la matinée *d'aujourd'hui*, 8 juin 2012, trois présentations spéciales seront faites, dans la salle de conférence M1, par M. T. Iwasa et M^{me} M. Murayama (Japon), sur le défi satellitaire japonais et les questions mondiales, par M. V. Gass (Suisse), sur CleanSpace One, et par M^{me} J. Lu (Chine), sur "Beidou: amener le monde et la Chine à votre porte".

15 heures-18 heures

649^e séance

Salle M1

Point de l'ordre du jour

- [9] Rapport du Sous-Comité juridique sur les travaux de sa cinquante et unième session
- [12] L'espace et l'eau
- [13] Espace et changements climatiques



Présentations spéciales sur les activités spatiales

À l'issue de la 649^e séance, que le Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique tiendra dans l'après-midi d'*aujourd'hui*, 8 juin 2012, deux présentations spéciales seront faites, dans la salle de conférence M1, par M. P. Beck (Autriche), sur les activités scientifiques et techniques dans le domaine de la météorologie spatiale en Autriche, et par M. T. Fukuda (Japon), sur "GCOM-W1 'SHIZUKU', mission d'observation des changements mondiaux relatifs à l'eau".

RÉSUMÉ DES SÉANCES

646^e séance

Débat général [5]

Le Comité a poursuivi son examen de ce point par des déclarations faites par les représentants du Burkina Faso, de l'Inde, de l'Italie et de la Roumanie.

L'observateur de la Jordanie a fait une déclaration et les observateurs de l'Organisation de coopération spatiale en Asie et dans le Pacifique (APSCO), de la Fédération internationale d'astronautique (FIA) et du Comité scientifique de la physique solaire et terrestre (SCOSTEP) ont aussi fait des déclarations.

Le Directeur du Bureau des affaires spatiales a fait une déclaration sur les activités du Bureau.

Moyens d'assurer que l'espace continue d'être utilisé à des fins pacifiques [6]

Le Comité a commencé l'examen de ce point par des déclarations faites par les représentants du Japon et des États-Unis d'Amérique.

Rapport du Sous-Comité scientifique et technique sur les travaux de sa quarante-neuvième session [8]

Le Comité a commencé l'examen de ce point par des déclarations faites par le représentant de l'Équateur, au nom du Groupe des États d'Amérique latine et des Caraïbes, et par les représentants de la Slovaquie et des États-Unis d'Amérique.

Présentations spéciales

Des présentations ont été faites par le représentant du Japon, sur la coopération internationale du Japon, et par le représentant de l'Équateur, sur l'identification et l'évaluation des zones inondées par la télédétection et les systèmes d'information géographique (SIG).

647^e séance

Débat général [5]

Le Comité a poursuivi son examen de ce point par des déclarations faites par les représentants de l'Algérie, de la Hongrie, de la Malaisie, du Mexique, du Pakistan et de la Suisse.

Les observateurs de l'Arménie, d'Israël, des Émirats arabes unis, de l'Association des centres de télédétection des pays arabes et du Conseil consultatif de la génération spatiale ont également fait des déclarations.

Moyens d'assurer que l'espace continue d'être utilisé à des fins pacifiques [6]

Le Comité a poursuivi son examen de ce point par une déclaration faite par le représentant de l'Indonésie.

Rapport du Sous-Comité scientifique et technique sur les travaux de sa quarante-neuvième session [8]

Le Comité a poursuivi son examen de ce point par des déclarations faites par les représentants du Canada, de la Chine, de la Fédération de Russie et du Japon.

Le Spécialiste des Nations Unies pour les applications des techniques spatiales a fait une déclaration sur les activités du Programme des Nations Unies pour les applications des techniques spatiales.

Présentations spéciales

Des présentations ont été faites par le représentant du Canada, sur l'Index de sécurité spatiale 2012, et par le représentant du Chili, sur l'Atelier ONU/Chili sur les applications de la technologie spatiale pour le développement socioéconomique.
